



学校だより

NO. 8

千葉市立稻毛小学校 令和7年10月31日

ー校外学習にてー

10月15日（水）に後期がスタートしてはや半月。ようやく運動や学習に適した秋らしい気温になりました。17日（金）に1年生（千葉市動物公園）、23日（木）に5年生（そなエリア・勝又自動車）の校外学習を実施しました。お世話になった方々への挨拶、公共の場所でのマナー、見学場所での学習態度等、とても立派で充実した校外学習となりました。保護者の皆様にはお弁当や持ち物の準備等でご協力いただきありがとうございました。

ー千葉市陸上大会壮行会ー

11月5日（水）に予定されている千葉市陸上大会に向け、壮行会が29日（水）に開催されました。真新しい稻毛小のユニフォームを身に着けた選手の素晴らしい走・跳・投に温かい声援が送られました。5年生による応援団のエール、壮行会の運営も大変立派でした。選手になった6年生の皆さんのお自己記録更新を祈念しています。

ー通学路の安全についてー

千葉市では、子どもたちが登下校中等に不審者の被害に遭ったり、身の危険を感じたりしたときに駆け込み、その子どもを保護するための場所として、「こども110番のいえ」の取り組みを行っております。稻毛小学校の学区内では、個人・店舗・事業所等の方々約80軒のご協力をいただいており感謝申し上げます。緊急避難先の機能のほか、プレートを設置することで、地域ぐるみで防犯に取り組む姿勢を示し、犯罪等の抑止力としての効果も期待するものです。日暮れが早くなるこの時期、ご家庭におかれましても交通安全と合わせ、今一度お子さんの通学路等をご確認いただきますようお願いします。



ー新たに着任した先生ー

後期より学習支援員として五十嵐祐子先生が着任しました。週3日（月・火・水）5年生を中心に学習を支援します。どうぞよろしくお願いします。

ー感染症の予防・健康管理についてー

気温がぐっと下がるこの時期、例年よりも早くインフルエンザ等流行の兆しがみられているとのニュースがありました。本校においても発熱及び感染症で欠席する児童が増えてきました。手洗いうがいの励行、マスクの着用、睡眠時間の確保等々ご家庭でもお声掛けをお願いいたします。欠席や感染状況において注意が必要な場合は「すぐーる」にてお知らせいたします。

校長 小田 滋

11・12月の予定

11・12月の生活目標
「そうじの仕方を見直し、学校をきれいにしよう。」



月	火	水	木	金	土
11/3 文化の日	4 委員会日課 ⑤⑥委員会活動	5 水曜日課 のびのびタイム ⑥陸上大会	6	7 通常日課 ④校外学習 (千葉市科学館)	8
10 通常日課 避難訓練(火災)	11 クラブ日課 ④⑤⑥クラブ活動 ②口腔衛生指導	12 水曜日課 のびのびタイム ⑤⑥特設球技オリ エンテーション	13 木曜日課	14	15 学習参観 稻毛っ子祭り
17 振替休業	18 ⑥芸術鑑賞会 ワークショップ	19 水曜日課 なかよし活動 ①③⑤出前授業 (ジェフ千葉) ⑦学校周辺散策	20 木曜日課	21 通常日課	22
24 振替休日	25 通常日課 ⑤⑥球技練習	26 水曜日課 のびのびタイム ⑧げんきキャンプ	27 木曜日課 ⑨げんきキャンプ	28 通常日課 ⑤⑥球技練習	29
12/1 通常日課	2 クラブ日課 ④⑤⑥クラブ活動 ⑥出前授業(薬物 乱用防止教室)	3 水曜日課 なかよし活動	4 木曜日課 ②町探検	5 通常日課 ⑤⑥球技練習	6
8 個人面談	9 個人面談	10 個人面談	11 個人面談 ①②③出前授業 (みどり文庫)	12 個人面談 芸術鑑賞会	13



<スクールカウンセラー 11・12月の来校予定>

11／7(金)・14(金)・21(金)・28(金)
12／5(金)・12(金)・19(金) の 9:30～13:30
・お子さんからの相談や子どもに関わる保護者からの相談を受け付けています。
・ご予約やお問い合わせ等は、教頭(☎243-9072)までお願いします。

<ご確認をお願いします>

最近、児童の様子で気になっていることが3点あります。学校でも引き続き指導してまいりますので、ご家庭でも声かけをお願いします。

(1)道路を広がって通行している(徒歩・自転車など)

交通安全については、繰り返し呼びかけているところですが、登下校だけでなく放課後も含めて、安全を意識した行動が十分定着しているとは言えない様子が見られます。友達との話をしながら歩いたり前の人を追い抜こうとしたりするときにも、車両の通行がないか、車道にはみ出していないか、しっかり確認できるとよいです。安全面について地域の方からご指摘いただくこともあります。ご家庭でも交通安全について、また自転車やキックボードなどの安全な使用法についてご確認くださいますよう、よろしくお願ひします。

(2)ポケットに手を入れて歩いている

朝の冷え込みが厳しくなると、ついついポケットに手を入れて歩いてしまいがちです。転んだときに手が出ずケガにつながる心配があります。手袋をつけるなど、適切な防寒対策をご確認いただき、安全に過ごせるよう、ご協力ををお願いします。

(3)放課後の帰宅時間について

日が短くなり、午後4時を過ぎると暗くなってきた。子どもたちが元気に外で遊ぶ姿を見るのはうれしいのですが、薄暮の時間帯は交通事故や不審者の心配も高まります。「稻毛小のやくそく」でも示していますが、11月から2月までは、放課後の遊び時間が午後4時半まで(午後4時半には家にいる)になります。ご家庭での声かけをよろしくお願ひします。



<学年始め休業日の見直しについてのお知らせ(千葉市からの連絡)>

本市では令和8年度より、学年始め休業日の運用について見直しを行うこととしました。

この見直しは、児童生徒が新学年をより円滑にスタートできるようにするためにものです。新たな出会いと大きな期待を胸に登校する子どもたちを、教職員が心の余裕をもって丁寧に迎え入れができるようにすることで、子どもたちによりよい教育環境を提供することを目的としています。

保護者の皆様には、児童生徒の休業日数が増えることにはなりますが、今回の見直しの意図をご理解いただき、引き続きご協力を賜りますようお願い申し上げます。

○次年度以降の学年始め休業日：4月1日から4月7日まで

*現行では4月4日まで

例)・令和8年度 → 4月8日(水)が始業式、10日(金)が入学式
・令和9年度 → 4月8日(木)が始業式、12日(月)が入学式